

## Feh- Lux- und Separator-Club Sommertreffen 2016

Bei einem sonnigen Samstagnachmittag war das Sommertreffen bei den Clubmitgliedern Elisabeth und Thomas Koller in Ilsfeld-Auenstein sehr gut besucht.

Bei Kaffee und Kuchen und anschließender Versammlung wurden die bevorstehenden Schauen der bundesweiten Feh-Clubs und unsere eigene Clubschau in Reutlingen-Sondelfingen durchgesprochen. Die Ausstellungspapiere wurden ausgegeben. Dieter Mayer konnte mit der goldenen Clubehrennadel ausgezeichnet werden. Als Überraschung überreichte Franz Hopfauer den Gastgebern ein Vogelhäuschen mit besonderen Accessoires damit dieses Treffen noch lange in Erinnerung bleibt. Anschließend wurden die mustergültigen Stallanlagen begutachtet. Eine Traumhafte Anlage für einen Kleintierzüchter! Wegen dem aktuellen Risiko zum RHD V2 Virus wurde ein direkter Kontakt mit den Tieren unterlassen. Viele Züchtergespräche in kleinen und größeren Gruppen fanden statt. Anschließend gab es noch Leckereien vom Grill.

Ein herzlicher Dank an Elisabeth und Thomas sowie Simon mit Freundin Linda.

Bericht und Bilder G. Schwegler





